

Temperaturas extremas de hoy en Avila

Máxima, 21.
Mínima, 12,6.

(Datos proporcionados por la Estación Meteorológica del Instituto de Enseñanza Media)

Mensaje del Caudillo a sus Falanges Juveniles

En la magna concentración atlética de Montjuich el camarada Eiola, delegado nacional del Frente de Juventudes, dió lectura al mensaje del Caudillo a sus Falanges Juveniles, cuyo importante texto dice:

«Camaradas de mis Falanges Juveniles:

En estos días en que conmemoramos el séptimo aniversario de nuestro Alzamiento os habéis reunido en la capital barcelonesa para disputar, en noble y ruda competencia, los III Juegos Nacionales, demostrándonos vuestra vitalidad y pujanza, vuestro generoso impulso y buen ánimo de servicio. Recibid mi saludo cordial con que correspondo a vuestra lealtad y a la limpia esperanza que os anima.

En ese Estadio de Montjuich estáis dando pruebas del vigor y de la reciedumbre de vuestros cuerpos. Importa mucho al porvenir de España, que descanse en la fortaleza de sus hombres. Pero importa mucho más todavía el sentido que dáis a vuestras competiciones deportivas. En el conjunto armónico del cuerpo y el alma, aquél sirva a ésta. Son las empresas del espíritu las que primordialmente nos interesan. Por ello fomentáis así el ejercicio físico y no lo hacéis con una tendencia pagana de culto al cuerpo, sino con el sentido cristiano, y por lo mismo falangista, de vigorizar y endurecer esos cuerpos para que sirvan mejor a los afanes de calidad en lo espiritual. Así, en vosotros la competición deportiva deja de ser mero juego o deporte para convertirse en acto de servicio.

Importa también el carácter de amplia concentración nacional que toman vuestros actos, lo mismo religiosos que políticos, culturales como deportivos. Habéis cumplido fielmente la consigna que os dió hace dos años «En el despertar de España, lo que se precisa es movilizar con unánime impulso a todas las provincias». Así, hoy os reunís en apretada y cordial camaradería, castellanos, andaluces, catalanes, aragoneses, gallegos, vascos, extremeños, machegos, levantinos, asturianos, leoneses y marroquíes, y dentro de unos días será en Santiago de Compostela donde vuestras mejores escuadras irán a postrarse ante el Santo, en un fervor de exaltación española, y en el Campamento «Sancho el Fuerte», de Pamplona, donde habrán de reunirse dos mil jefes de Centuria. De ahí partirá la gran marcha al corazón de Castilla, Burgos, en la fiesta de su milenario. Y poco después, Madrid podrá contemplar la más grande concentración juvenil que España viviera.

Mientras tanto, más de 120.000 camaradas juveniles se reúnen en los Campamentos, Albergues y Estaciones Preventoriales, y ni siquiera olvidados a los hijos de los españoles residentes en el extranjero, que vienen a convivir unos días con nosotros: única forma de que algunos lleguen siquiera a conocer a su Patria.

Cuando se recuerda que la vida española de antes de nuestra guerra se circunscribía a la actividad de cinco o seis camarillas políticas que juguetaban frente al tremendo peligro de un marxismo antiespañol, y contemplamos el panorama actual, se abre el corazón a la más clara y radiante de (Continúa en 4.ª página).

La Mesa de las Cortes fué recibida por el Caudillo

Le hizo entrega de los proyectos de ley aprobados por el Pleno

LA PAZ, FRUTO DE LA JUSTICIA

Hemos de considerar seriamente una de las más recientes afirmaciones del Caudillo, en la cual se señala que «España está firmemente segura de que llegará el día en el que, como siempre, en el caos de las instituciones y en la confusión de los principios, la luz del Evangelio iluminará de nuevo al mundo con sus resplandores».

No podemos, como católicos, eludir la fuerte impresión, que a pesar de conocer las leyes que rigen la guerra, ha producido en nuestro ánimo la noticia del bombardeo de Roma. Y no es que se muestre ajeno nuestro sentimiento de conmiseración respecto a los bombardeos que diariamente sufren otras ciudades, pertenezcan a cualquiera de los bandos contendientes, así como tampoco dejan de ser una constante angustia para los corazones dotados de sensibilidad los daños generales del conflicto bélico en los frentes y en la retaguardia. Que si en el orden material los daños pueden ser irremediables, en el orden espiritual lo irremediable traspasa las fronteras del tiempo. Más es sabido que en la conciencia humana los hechos adquieren una clasificación de categorías, y sin poderlo sentir de otro modo, este del bombardeo a la Ciudad Eterna se nos muestra con particular relieve.

En Roma, por encima de todo su significado político, civil o militar, vemos los católicos la Sede Augusta, señora de verdad, y es la ciudad completa, diseminados por ella lugares santificados, objeto de veneración para nosotros. Surge en nuestra memoria brillante el lema del pontificado—la paz, fruto de la justicia—entre los horrores de la lucha; y recordamos para quienes pretenden fundamentar la paz en la potencia armada aquel otro lema papal, de Pío XI, «La paz de Cristo» la verdadera paz está solamente «en el reino de Cristo». A ella se debe únicamente tender y aspirar.

No porque en el orden de las cosas humanas nos haya impresionado más que otros el bombardeo de Roma, sino porque vemos los horrores que producen en la actualidad y para el futuro las acciones todas de guerra, quisieramos que cesara la lucha entre cristianos, cuando se ha de batir a un enemigo terrible de nuestra cristiana civilización y de nuestra fe, contentándole en las trincheras primero, y evangelizándole después. Así lograríamos esa paz anhelada, fruto de la justicia, paz única para el establecimiento de un orden nuevo.

Y así admiramos un tono profético en el sermón del Caudillo español que Dios guarde, consignado al principio; la luz del Evangelio iluminará de nuevo al Mundo, destruyendo al caos como siempre.

«La visión española del peligro comunista toma más fuerza cada día que pasa. El comunismo no es para nosotros un producto de exportación al que pueda decirse que se le reciba o se le cierren las fronteras; el comunismo es un mal moderno que se propaga con tanta mayor rapidez cuanto más débiles son los organismos con quienes se pone en contacto; se encuentra latente entre los pueblos y se desarrolla y multiplica con motivo del contagio exterior o de las grandes crisis de las propias naciones»

(Del discurso del Caudillo ante el Pleno del Consejo Nacional de F. E. T. y de las J. O. N. S.)

Los valerosos soldados del Eje sostienen con gran denuedo la defensa de Catania

LA LINEA GERMANICA DEL ESTE INCONMOVIBLE ANTE LOS ATAQUES BOLCHEVIQUES

La batalla siciliana

continúa. El germano y el italiano rechazan los durísimos ataques del enemigo y le contienen, así dicen Roma y Berlín. En cambio el Cuartel general aliado de África del Norte nos dice «que los yanquis han continuado su avance en el centro y en el occidente de la isla; que se entrega el enemigo y opone poca resistencia y que hay indicios muchos de insurrección en las tropas italianas mandadas por oficiales alemanes».

Y a continuación da noticias atrasadas de conquistas. Avanzarán o no avanzarán por el centro y occidente los yanquis, ellos lo sabrán; pero no nos dan detalles de conquista alguna hecha después de lo que todos sabemos.

Tan solo dicen

y si es cierto, es cosa importantísima, que los canadienses, procedentes de Piazza Armerina y los norteamericanos desde Caltanissetta, realizan una doble ofensiva contra Enna. Todo el centro de las fuerzas del Eje se encuentra amenazado.

En todo el frente los aliados se encuentran ahora solamente a una treintena de kilómetros de la línea de altura que atraviesa la isla de este a oeste. Las fuerzas del Eje han sido rechazadas hasta la última gran carretera lateral que une a Messina con el oeste de la isla.

Nota aclaratoria

Enna, o Castrogiovanni (nombre popular), es una población de 23.000 habitantes, antiquísima. Fué colonia griega, cartaginesa y romana. En su campiña el traje popular de las mujeres recuerda vagamente el traje helénico. La posesión de Enna ha sido motivo de grandes batallas en todos los tiempos. Arabes y normandos la poseyeron después de cruentas luchas.

El campo de Enna es rico en yacimientos arqueológicos que revelan las más viejas e insignes culturas de la Humanidad occidental. Es centro vital de las comunicaciones en el corazón de Sicilia.

Catania firme

hasta ahora. Debe ser un hueso duro

Emoción del Santo Padre ante los efectos del ataque aéreo a Roma

ROMA, 20.—Durante los ataques aéreos Su Santidad permaneció tranquilo y confiado en sus habitaciones. Cuando terminó la alarma solicitó informes acerca de los daños registrados, y su emoción fué profunda al enterarse de que había que lamentar destrucciones. Le afectó especialmente la noticia de que varias bombas habían alcanzado y destruido

la basilica de San Lorenzo. Entonces decidió ir a visitar los lugares afectados por el bombardeo, y a las seis de la tarde salió del Vaticano, sin avisar a nadie.

Mientras observaba los daños, fué advertida su presencia por las gentes, que le hicieron objeto de impresionantes manifestaciones de respeto y adhesión.

El Pontífice, descubierto, permaneció algunos instantes ante las ruinas de la basilica. Finalmente, dió la bendición apostólica a la muchedumbre arrodillada en la plaza.—(Efe).

Impresión extraordinaria en el Vaticano

ROMA, 20.—Según noticias del Vaticano, el bombardeo de Roma ha causado una extraordinaria impresión, porque se había abrigado siempre la esperanza de que la Ciudad Eterna no sería objeto de ataques aéreos. Las altas autoridades del Vaticano han seguido el curso de la acción con profunda tristeza, acrecentada al ver las numerosas devastaciones e incendios que el bombardeo ha causado.—(Efe).

El Santo Padre como obispo de Roma visita los lugares damnificados

ROMA, 20.—El Santo Padre, después del bombardeo de Roma, visitó la basilica de San Lorenzo y el cementerio de Campo Verano, acompañado por monseñor Montini, subsecretario de Estado de la Santa Sede, y otros altos dignatarios de la Corte pontificia.

Su Santidad el Papa se trasladó en automóvil a la Basilica de San Lorenzo con el fin de conocer personalmente los daños causados en el templo.

El Santo Padre que es el obispo de Roma, visitó también los lugares inmediatos a la basilica y prodigó paternalmente palabras de consuelo

entre las familias damnificadas.—(Efe).

La princesa de Piemonte visitó los barrios damnificados

ROMA, 20.—La princesa de Piemonte visitó, después de los ataques aéreos, los barrios que mayores daños sufrieron, y se interesó por el socorro a las familias sinistradas. Estuvo después en diferentes hospitales y dirigió palabras de aliento a los heridos. Hoy, la princesa visitó nuevamente los lugares bombardeados, y más tarde la sede del fascista «Aldo Sette», donde funcionan los servicios de auxilio a los damnificados.—EFE.

Scorza visita los barrios de Roma afectados por el bombardeo

ROMA, 20.—El ministro secretario del Partido, Scorza, inmediatamente después de terminada la incursión aérea contra Roma se trasladó a los barrios afectados por el bombardeo y dió órdenes para la organización de los primeros servicios de socorro.—EFE.

El comandante de la Policía italiana pereció en el bombardeo

ROMA, 20.—En el bombardeo de esta ciudad han perecido el comandante de las tropas de Policía italiana, y su jefe de Estado Mayor, coronel Barengo.—EFE.

El encargado de Negocios norteamericano y el subsecretario de Estado del Vaticano, conferencian

ROMA, 20.—El encargado de Ne-

gocios de los Estados Unidos cerca de la Santa Sede, Tittman, y el subsecretario de Estado del Vaticano monseñor Montini, han celebrado una larga entrevista. Según noticias de fuente autorizada, se cree que trataron del bombardeo de Roma.—EFE.

Edificios religiosos y culturales y barrios obreros destruidos

ROMA, 20.—Comunicado italiano:

«Los daños materiales causados por el bombardeo norteamericano de ayer contra Roma, efectuado por centenares de aviones durante más de tres horas, son muy graves. Han sido alcanzados y destruidos en parte edificios religiosos, culturales y barrios obreros. La Basilica de San Lorenzo, el cementerio de Verano, la Ciudad Universitaria, los hospitales de la Policlinica y las barridas obreras de Prenestina y Latina han sufrido graves daños.

El número de víctimas civiles señaladas hasta ahora alcanza los 166 muertos y 1.659 heridos. La población dió muestras de disciplina y calma durante y después de la incursión. Siete aparatos fueron derribados por la D. C. A. y uno por nuestra caza.

La aviación enemiga atacó esta noche Nápoles y varias localidades pequeñas de Campania y Latium. Las pérdidas son de poca consideración.—EFE.

(Continúa en 4.ª página)

«Cuando un pueblo como España ha pasado por la prueba de los últimos y oprobiosos días de la Monarquía liberal y bajo la República por los del Frente Popular y los del caos comunista, sólo un régimen de unidad y autoridad puede salvarlo. Mas si un imperativo de salvación impulsó nuestro Movimiento hace siete años, cada día que pasa la necesidad de nuestra obra se agiganta, pues a los peligros interiores se unen los que entraña para las naciones la prolongación de la más aniquiladora de las guerras que registran los siglos.»

(Del discurso del Caudillo ante el Pleno del Consejo Nacional de F. E. T. y de las J. O. N. S.)

Comisaría General de Abastecimientos y Transportes

Delegación Provincial de Avila

Circular núm. 59

El Ilmo. señor comisario de Recursos de la 1.ª Zona de Abastecimiento, me envía la siguiente circular que transcribo a continuación:

Reserva aceite a productores

La lentitud con que se viene realizando, por parte de los Ayuntamientos, el servicio de confección de tarjetas de reserva de aceite y su envío a esta Comisaría de Recursos, para que, previo estudio de las propuestas correspondientes, sean firmadas y selladas, legalizándolas para su empleo, así como el reparto a sus respectivos titulares de las ya autorizadas, obran en poder de las Alcaldías, hacen necesaria, ante lo avanzado de la campaña oleícola y en previsión de que por faltas no imputables a los productores se vean éstos privados de su derecho de reserva, la más fiel observancia de lo que a continuación ordeno:

1.º Aquellos Ayuntamientos que tuvieren en su poder tarjetas autorizadas para su empleo, deberán con la máxima rapidez proceder a su distribución a los interesados.

El canje de los cupones de las tarjetas autorizadas podrá efectuarse por la totalidad de dichos cupones cuando lo sea contra existencias en almazara o almacén de la localidad o de fuera de ella, ya que este documento tiene validez legal, en tanto dure su plazo de vigencia, en todo el territorio nacional, pero cuando por falta de los depósitos anteriores hubiera de suministrarse en establecimientos detallistas, no podrá registrarse más que un cupón por mes.

Igualmente procederán sin dilación alguna, a la distribución de aceite del cupo adjudicado, por extensión de olivar y con destino a cubrir la reserva para obreros eventuales, pudiendo suministrarse dicho cupo contra existencias de una o más almazaras de la localidad; atendándose en todo a cuantas instrucciones se indican en mi escrito de adjudicación.

2.º Las tarjetas pendientes de confección en poder de cualquier Ayuntamiento, deberán ser extendidas en el más breve plazo para su remisión a esta Comisaría de Recursos, en unión de las relaciones a que hacen referencia las instrucciones dictadas para la concesión de reserva de aceite a productores en esta 1.ª Zona de Abastecimiento, sin omitir los datos de producción de aceituna y aceite.

3.º Cuando faltaren tarjetas de blanco, a cualquier Ayuntamiento, para el total cumplimiento de este servicio, recabarán de la Inspección Provincial correspondiente de esta Comisaría de Recursos le sean adjudicadas las que consideren necesarias a tal fin antes del día 30 del mes de julio actual, de donde las retirarán los Ayuntamientos peticionarios, previo pago de su importe.

Deberán los Ayuntamientos limitar sus peticiones en general beneficio, al número exacto que arroje el cálculo de sus necesidades.

4.º Se recuerda a los almazareros la prohibición que existe de entregar aceite, para reserva de productor que no lo sea contra los cupones, correspondientes a la tarjeta autorizada, consignando en cada uno de ellos el número de la misma.

Las salidas que por este concepto consignen los fabricantes en la correspondiente declaración mensual, deberán justificarse mediante la presentación de los cupones servidos, adheridos en hojas de tamaño de folio, que acompañarán a la declaración de referencia, cuidando de que éstas contengan igual número de cupones, a excepción de la última, a

LAS ESCUELAS DEL MAR

Un poco de historia, y una comparación entre nuestro tiempo y el pasado.—España, modelo de navegantes, precisa intensificar las enseñanzas sobre la navegación

Por ALBATROS.

No es difícil tratar el tema de las «escuelas del mar». Cualquiera que haya profundizado en los libros que tratan sobre la historia de la Marina y la navegación, habrá observado que paralelamente, una y otra presentan una línea similar a la historia en conjunto de la civilización.

Los primeros navegantes—de ello no cabe duda—puede decirse que casi fueron verdaderos mártires. Hace tan solo cinco o seis siglos, el mar era una aventura, y las enseñanzas sobre él se pagaban casi siempre con el precio de la vida. La mayoría de los marinos de entonces se lanzaban al mar por una necesidad imperiosa de la vida, y los sueños y ambiciones de jóvenes iban transformándose en la fuerza de la costumbre, para seguir siendo marinos cuando llegaban viejos, si es que llegaban. Por aquellos tiempos lejanos el mar era la única escuela, y muy pronto había de por sí la selección de los hombres en la que solo quedaba la supervivencia de los fuertes y capaces de hacer frente a todas las circunstancias. Fue necesario el transcurso de mucho tiempo, la aparición de los primeros verdaderos cosmógrafos y geógrafos, que comenzaron a conocerse las imperfectas cartas geográficas, y que el arte de navegar fuera una «necesidad», para que en el mundo aparecieran las primeras escuelas de navegación.

Hasta los fines de la Edad Media, no existieron en el mundo escuelas de navegantes, que debieran llamarse «escuelas de mar» pues era el mar y sus secretos lo que allí se enseñaba, y al hombre se le ponía en

los efectos de la rápida comprobación de la salida a justificar:

5.º Se fija el día 15 del próximo mes de agosto, como plazo límite para la remisión, por los Ayuntamientos, de las tarjetas y relaciones de productores que tengan todavía pendiente de envío a esta Comisaría de Recursos.

Las propuestas que se formulen con posterioridad a dicha fecha serán desestimadas.

6.º Se encarece de los señores alcaldes la rápida y estricta observancia de cuanto se previene en la presente circular, advirtiéndoles, de modo expreso, que la responsabilidad correspondiente al perjuicio ocasionado a tercero, derivado de privar a los productores de la reserva a que tienen pleno derecho, les alcanzará en toda su extensión, ya que el daño será, en tal caso, atribuible única y exclusivamente a su negligencia en el cumplimiento de lo ordenado.

Precios de verduras

Los precios que registró a partir de la fecha de este escrito, para verduras que se detallan, serán los siguientes:

A mayorista pesetas kilo

Acelgas, 0,370; ajos, 0,650; alcachofas, 1,518; berenjenas 0,450; calabacín, 0,330; calabaza 0,450; cardos, 0,450; cebollas, 0,833; cebolletas, 0,610; repollos, 0,482; coliflor, 0,450; escarola, 0,370; espárragos, 3,450; guindillas, 1,650; guisantes, 1,247; habás, 1,178; judías, 1,850; lechugas, 0,370; nabos, 0,490; pepinos, 0,638; pimientos, 2,050; setas, 2,450; tomates, 1,125.

Los precios al público se determinarán aumentando a los anteriores el 25 por 100. Es obligación de los detallistas poner en un cartel sobre cada especie, el precio a que ha comprado y el de venta al público.

El gobernador civil, Alejandro Alvarez López-Baños.

condiciones de poder hacer frente a los elementos.

En las primeras escuelas de navegantes, aún antes de que Don Enrique el Navegante, fundara su famosa «Escuela de Sagres», cerca del Cabo San Vicente, le cabe a España la gala de que en Mallorca y Sevilla surgieran los primeros centros de educación marinera. En Mallorca, por iniciativa del Rey don Jaime I, funcionaba una «escuela marinera» que dio con el tiempo un hombre dotado de las artes de Jaime de Mallorca, que fué el verdadero artífice de la Escuela de Sagres que en su tiempo llegó a llamarse «el faro de Europa». Y en cuanto a Sevilla, desde la ciudad del Guadalquivir se hicieron los marinos que como los hermanos Pizones se acreditaron como «los mejores navegantes que conoció la Historia», y los verdaderos artífices del éxito del viaje de Cristóbal Colón. Lo mismo sucedía en Huelva, y también ello se daba en Barcelona donde desde unos siglos antes, bajo el patronato de la Corona de Aragón, el arte de navegar era cuidado y atendido como premisa «necesidad para la grandeza del Reino».

Si establecemos una comparación breve sobre con lo poco que en aquellos tiempos se mantenían aquellos centros marineros modelos, y lo que las escuelas de navegantes han llegado a ser en todo el mundo, no se pueden regatear los elogios y las alabanzas a quienes todos sus esfuerzos y todos sus afanes se consagraron a hacer de la nada «los mejores navegantes que conoció la Historia».

Sin embargo, las «escuelas del Mar» evolucionaron con el tiempo a medida que el hombre realizaba descubrimientos, y se reconocía cada día la mayor importancia que tenían para la vida de los pueblos las rutas marítimas. Por ello el siglo XV, al romper en la mentalidad de los hombres, el falso concepto de la superficie «lisa y llana de la tierra», prestó el mayor de los servicios, y de la ciencia geográfica y de la cosmografía, derivaron unas ciencias aplicadas a la vida del Mar, que con los nombres de Arte de Navegar, Astronomía, Geometría del Espacio, Meteorología, etc., fueron prestando un gran servicio a lo que andando el tiempo sería básico en la vida de los hombres.

Lo imperfecto de las «cartas marinas» del pasado, comenzó a perfeccionarse por la obra educativa exacta de la Escuela de Sagres. El siglo XVI va dando a los hombres lo que pudiéramos llamar la «mentalidad geográfica», y los hombres que con Colón se inician en un arte, y siguen después Vasco de Gama, Magallanes, Sebastián Elcano y otros muchos, los que tienen tras sí la aureola de nombres gloriosos como los de los tres hermanos Pinzones, Juan de la Cosa, Díaz, Juan Cabotto, Cartier, Ojeda, Barents, Davis y otros muchos. Así en aquel entonces, lo que no da la ciencia lo compensa la audacia, pero se sacan unas enseñanzas profundas que llegan a perdurar en nuestro tiempo, para educar a los hombres del mar tan solo en los propios medios que brinda la naturaleza: la navegación a vela.

Pero no pierden en la comparación los que entonces enseñaban el arte de navegar, con los de nuestro tiempo. Tras las «cartas», que en el siglo XVI «eran un secreto», y con los instrumentos de navegación que cada vez eran más, el hombre avanzó, y se fué llegando, con lentitud, pero con firmeza, a las escuelas de navegantes de nuestros tiempos.

Hoy puede asegurarse que el mar no ofrece secretos al hombre. Se co-

noce su superficie, lo profundo de sus aguas, y se llega a adivinar, por la meteorología, lo que los agentes atmosféricos pueden llegar a ejercer en influencia sobre él. Gracias a esta perfección, una escuela naval de nuestro tiempo dotado de todos los elementos posibles para hacer el hombre de mar perfecto.

Y, sin embargo, aunque otra cosa se crea, no se enseña, ni más ni menos, que lo mismo: el arte de navegar.

Por ello, cuando hoy se habla constantemente del porvenir de España en el mar, de nuestras necesidades en las cosas marítimas, de la importancia que para nosotros tienen nuestras aguas azules, de todo eso, y de mucho más, conviene no dejar en olvido lo que hoy son en nuestra Patria las escuelas que se dedican a la enseñanza del mar, y que unas con el nombre de «Escuelas de Pesca», otras «Escuelas de Nautica», otras «Academias de Flechas Navales», otras con el nombre claramente expresado de «Escuelas Navales» y otras con nombres diversos, todas en conjunto, contribuyen a la obra imprescindible y necesaria para hacer los perfectos «hombres de mar», absolutamente necesarios si se quiere que el gigantesco esfuerzo que España realiza en sus construcciones navales, rinda y aporte a la Patria, los beneficios que fueron la orientación de tantos esfuerzos.

España que fué en la Historia «modelo de navegantes», debe tener, necesariamente, las escuelas de mar que correspondan a su tradición marinera. Y para ello, los muchos sacrificios hechos hasta ahora, deben ser continuados y ese elemento joven, que con tesón y fe, consagra ya su vida desde la juventud, a la vida dura y difícil de las cosas del mar, ha de contar con todos los elementos, de enseñanza y de navegación, que hagan de ellos marinos, pilotos y técnicos, que no vean nunca defraudadas por falta de medios, las esperanzas que pusieron sobre su porvenir íntimamente ligado a los destinos de la Patria.

El medio, salvada la parte moral de disciplina y obediencia, de abnegación y sacrificio, está en que no falten las naves capaces de completar con la práctica las enseñanzas que se adquieren en la teoría. Y ya que hoy los avances de nuestro tiempo han dotado al hombre de tantos y tantos elementos que le aseguran y garantizan una casi total independencia, capaz de prevenir y garantizar las situaciones más difíciles, la navegación ha de quedar convertida en una ciencia grata y agradable que haga hombres capaces de volver a las tradiciones marítimas de nuestro glorioso pasado.

Si ya la juventud de hoy se siente cada vez más atraída hacia las cosas del mar, mucho más se sentirá a medida que vea surcar los veleros escuelas de navegantes, y vaya conociendo la vida saturada de emociones de esa camaradería que sólo se forja sorteado juntos los momentos difíciles y haciendo frente a las adversidades. Pero además de eso, en lo que en sí ya significaba el saber que con esas enseñanzas perfectas el porvenir de la vida estaba asegurado y garantido, queda el otro aliciente del servicio a la Patria, que es el mejor jalón que pueden ofrecer a la juventud «las escuelas del mar».

Sección religiosa

Día 22, Jueves.—Santos María Magdalena; Lorenzo de Brindis, cf.; Siquier, Platón, Teófilo, mártires; Cirilo de Antioquia, ob.; Meneleo, Vandrejillo, sbr.; José, cf.

La misa y oficio divino son de Santa María Magdalena, con rito doble y color blanco.

Santiago Apóstol

Santiago.—Se celebra solemnemente en honor del Santo Apóstol. Por la tarde, a las nueve, exposición de S. D. M., rosario, preces de la novena, bendición y reserva.

La Reina del Carmelo

Monasterio de la Encarnación.—Las Religiosas Carmelitas Descalzas de la Encarnación dedican solemnemente a la Santísima Virgen del Carmel. Por la tarde, a las siete y media, rosario, preces y cánticos.

Cuarenta Horas

Se celebran en la parroquia de Santiago. Exposición del Santísimo a las nueve de la mañana. Por la tarde, después de la novena preces, bendición y reserva.

Cultura religiosa

La existencia de Dios

1. ¿Existe Dios?—Después que nos ha dado el catecismo las nociones más elementales de la fe, de lo que nosotros llamamos los «artículos de la fe» y encontrándose con el mismo Dios en el primero, pregunta ¿quién es Dios? En donde es de advertir su acierto admirable en no preguntar: ¿existe Dios? sino que dando por supuesta su existencia, pasa a tratar de lo que ignoramos o sea su esencia inesfble.

Pero acerca de esa omisión se nos ocurre preguntar: ¿es, por ventura, tan clara la existencia de Dios, que

Mes de Julio en Castilla

(Fechas inmortales)

22 de Julio—aniversario glorioso

Mes de Julio: mes de trilla: Rubias mieses en las eras; Por las paridas rastrojeras Con el «Yugo y Flechas» brilla La Falange, que acaudilla Sus escuadras guerrilleras: «Cara al Sol» van sus banderas Mes de Julio por Castilla. Rojo y guada el orillama Luz en rascos siconeros, Mes de Julio el veintidoro... Y de noche... el Guadarrama Vió lucir nuevos luceros, Que hacen guardia junto a Dios! Constantino de Lucas, Académico de la R. H. Americana.

Organización Nacional de Ciegos

Delegación de Avila

Reposo Municipal

Plaza de la Victoria

Lista de números premiados del CUPON PRO CIEGOS, correspondiente al sorteo celebrado el día 19 de Julio de 1943:

Premiado con 25 pesetas el número 325

Premiados con 2'50 los números 025; 125; 225; 425; 525; 625; 725; 825; 925.

En el sorteo del día 20 de julio ha resultado premiado con 25 pesetas el número 217.

Premiados con 2'50 los números 017; 117; 317; 417; 517; 617; 717; 817; 917.

no necesite demostración alguna para estar firme y arraigada su certeza en nuestros entendimientos? Si, h. m.; es tan clara y manifiesta la existencia de Dios, como la existencia de la luz, y la existencia del calor... tan clara como la existencia de los hombres que hicieron esta iglesia, o como la existencia de un vapor o fuerza que impulse a la locomotora... Y por tanto, así como os parecería en verdad un necio quien os viese con estas preguntas: ¿Existe la luz? ¿Existe el calor? ¿Existieron hombres que hicieron esta iglesia? ¿Llevará el tren dentro de sí algo que le impulse y le dirija? Así como os parecerían inútiles y jocosos por sabidas estas preguntas, así os debe parecer necio y ridículo el preguntar, como quien duda o ignora: ¿Existe Dios?

Sin embargo, yo en este día quiero contestaros a esta pregunta, no porque lo necesitéis para estar ciertos y creer en Dios, sino para que os déis cuenta perfecta de las razones que nos lo demuestran y sepáis contestar a quienes ante vosotros se atreviesen a negarlo. Pues así como no hay ni puede haber quien sin hacer traición a su convicción íntima niegue la existencia de la luz, y si le prehuatáis ¿por qué y cómo existe la luz? no sabe responderos, así y mucho más suele ocurrir que personas de buen sentido, que jamás puedan dudar de la existencia de Dios, se van no obstante en un aprieto, si por prueba o mala voluntad alguien llega a pedirles razón de su convicción íntima. Esta ciencia en verdad no la necesitáis para salvaros: pero la necesitáis para ilustrar vuestra fe... Para salvaros necesitáis saber que existe Dios pero no necesitáis saber cómo y por qué existe Dios.

Podemos y debemos creer que existe Dios con sólo atender a su revelación a Moisés, a los profetas, y principalmente a las manifestaciones y revelaciones realizadas por El mismo en su Hijo Jesucristo, es decir, en Dios mismo, hecho hombre y viviendo y hablando con los hombres precisamente para darse a conocer.

Podemos y debemos también conocer que existe Dios con sólo mirar a los cielos u observar y mirar en orden a su origen a cualquiera de las criaturas que nos rodean, por muy insignificantes que fuesen, pues cada una de ellas es como un espejo donde se transparenta Dios... De los dos modos diremos algo: escuchad.

F. E.



Quando su estómago funcione mal...

...no tome productos que tengan substancias que puedan ser peligrosas. Recurra siempre a los que se usan para ancianos y niños de pecho.

En los casos de acidez y dolor de estómago es maravilloso el

DIGESTÓNICO

del Dr. Vicente VENTA EN FARMACIAS

(Censura sanitaria número 50)

Recordatorios de Comunión NOVEDADES Imprenta de El Diario de Avila

CONSIGA UN BUEN EMPLEO
bien remunerado y de gran porvenir estudiando cómodamente en su casa sin dejar sus ocupaciones, en sus ratos libres, con reducidísimo coste y con el mínimo esfuerzo nuestro curso de CONTABILIDAD POR CORRESPONDENCIA claro, sencillo, al alcance de cualquier inteligencia. Pídanos ahora mismo folleto gratis con detalles y condiciones.

ATECO - APARTADO 1043 - MADRID

INFORMACION DE GUERRA

PARTES OFICIALES DE TODOS LOS FRENTEROS

Las fuentes envenenadas (La congruencia de la propaganda de guerra)

Parte alemán
GRAN CUARTEL GENERAL DEL FUHRER, 20.—El Alto Mando de las fuerzas armadas alemanas comunicó: «El asalto de los soviets contra el frente Este fracasó ayer también merced a la defensa eficaz opuesta por nuestras tropas, apoyadas por la Luftwaffe. El enemigo perdió otros 562 carros de asalto.

En la cabeza de puente del Kuban fracasaron varios ataques soviéticos contra las alifuras situadas al oeste de Krimskala. En varias ocasiones el enemigo fué derrotado en sus mismos puntos de partida.

Los bolcheviques han cesado en su intento de abrir brecha en las líneas del Eje del sector del Mius. Tanto aquí como en el sector del Donetz fueron rechazados con grave quebranto.

Mientras, al norte de Bielgorod sólo se registraron ataques locales en el sector de Orel continuaron los combates defensivos. El enemigo ha sido rechazado en algunos mediante fuertes contrastes. En otros, el adversario ha sido contenido en encarnizados combates, en los que participa gran cantidad de elementos acorazados y de infantería.—EFE.

Balance

BERLIN, 20.—Desde el 5 de julio los soviets han perdido—según dicen los Círculos militares berlineses—4.800 carros de asalto, 2.201 cañones, 1.080 lanzaminas, 3.166 fusiles ametralladoras y enormes cantidades de armas ligeras. El número de prisioneros capturados es de 45.000.—EFE.

Tentativas de desembarco

BERLIE, 20.—Los soviets han efectuado esta mañana un infructuoso intento de desembarco en el litoral caucásico del Mar Negro, al sur de Vardoe, anulan los Círculos militares berlineses. El enemigo añadió—añadió—sufrió pérdidas de consideración por efecto de los disparos de la artillería costera alemana.—EFE.

Las pérdidas

BERLIN, 20.—Se llama la atención en Berlín sobre las pérdidas que los soviets sufren en sus diarios ataques. El formidable desgaste corresponde a la intervención de grandes masas de tropas. En un sector de tres kilómetros de ancho, al norte de Orel, fueron lanzadas seis divisiones soviéticas y numerosas formaciones de tanques contra las líneas alemanas. Estos efectivos equivalen a un regimiento bolchevique por cada 600 metros de frente. Los regimientos bolcheviques han quedado reducidos, en algunos casos, a 35 y 50 hombres.

También en el frente del Mius y en el Donetz central donde las luchas continúan con extrema violencia, los soviets han pagado con graves y sangrientas pérdidas sus propósitos de penetración en el campo.

Cada piedra rota del Cerro de los Angeles golpea nuestra conciencia de católicos y de españoles, buscando una reparación que no debe tardar en producirse totalmente.

Pensión Madrid

SAN MATEO, N.º 6
 Habitaciones gran confort. Cuarto de baño y calefacción. Cocina esmerada. (Junto Metro Tribunal)
 Teléfono 26319. MADRID

Clinica de Calzado

Reparaciones en suela y goma. Especialidad en phillie.
CASA GUERRAS
 Plaza Santa Teresa, 14
 Teléfono 287

principal de la defensa alemana. En un lugar donde el enemigo atacaba con 100 tanques, 39 de ellos fueron destruidos por una división de la fanteria alemana. En el radio de acción de otra unidad de la infantería se destruyeron 45 tanques soviéticos. Sólo pasajeramente las tropas enemigas pudieron penetrar en algunos lugares de las líneas, pero los soldados del Reich en sendos contraataques rechazaron a los rusos.

Al Sur y al Este de Orel, donde los ataques soviéticos han disminuido en comparación con los días anteriores, el enemigo atacó con los efectivos de un batallón. Las tropas alemanas han podido aprovechar esta relativa calma para consolidar las líneas débiles en algunos lugares por las variables luchas del día anterior.

La intervención de la Luftwaffe en los diferentes sectores del frente fué decisiva.

Los ataques locales emprendidos por los rusos en el sector Norte del frente tienen por finalidad, según los técnicos militares alemanes, sujetar a las tropas germanas que defienden estos sectores. La actividad de las formaciones de choque soviéticas entre Dimitrov y Weisch no tuvieron éxito. Al noroeste de la cabeza de puente del Voichov y en el ala izquierda del frente de San Petersburgo se entablaron combates locales. Después de un nutrido fuego artillero los soviets atacaron con un batallón, siendo rechazados por la defensa alemana.—EFE.

Partes mediterráneas

GRAN CUARTEL GENERAL DEL FUHRER, 20.—El Alto Mando de las fuerzas armadas alemanas comunicó:

«En Sicilia, los numerosos ataques del enemigo fueron rechazados en durísimos combates, con el apoyo de la Luftwaffe. La aviación germanoitaliana ha proseguido sus ataques contra la flota de transporte enemiga durante el día de ayer, con gran eficacia. En el curso de estos ataques fué hundido un mercante enemigo de más de 10.000 toneladas. Bombardeos alemanos atacaron anoche la isla de Malta».—EFE.

ROMA, 20.—El Alto Mando de las fuerzas armadas italianas comunicó:

«Las tropas del Eje contienen la presión enemiga. Al este de Sicilia

MOLINEROS

Para adquirir con garantías: Correas, piquetas, telas metálicas, sedas y accesorios en general.—Manufacturas «E. R. I. C. A.» S. A.
 P. Cánovas, 12, (Sucursal). CACERES

FINCAS RUSTICAS

libre colonos vendiendo provincia Burgos; una de 100 hectáreas y otra de 50, diez años sin cultivar, situadas al pie de carretera y tres kilómetros importante estación ferrocarril Norte. Informes, Apartado 17. Burgos.

CONSERVAS CASERAS

Pida recetas y oferta me quinita aprovechar latas usadas cerrándolas sin estaño. SOMME, Apartado 22. BILBAO

submarinos italianos hundieron un barco de 8.000 toneladas y torpedearon otro de gran tonelaje. Nuestros aviones torpederos alcanzaron con sus proyectiles un mercante de tonelaje medio y un barco de guerra de tipo desconocido. Bombardeos italoalemanos causaron averías a la navegación enemiga surta en la rada de Augusta y en el puerto de La Valeta».—EFE.

ARGEL, 20.—Comunicado del Cuartel General aliado de Africa del Norte:

«Las tropas norteamericanas han continuado su avance en los sectores central y occidental del frente siciliano. El enemigo opone poca resistencia y se entrega por centenares. Hay muchos indicios de insurrección en las tropas italianas mandadas por oficiales alemanes. Los soldados estadounidenses han conquistado la ciudad de Caltanissetta y el puerto de Porto Empedocles.

Las fuerzas canadienses tropiezan con una encarnizada resistencia, a pesar de lo cual prosiguen su avance. El enemigo defiende la ciudad de Catania desesperadamente desde sus posiciones, situadas al sur de la población, que están protegidas por ríos. Estos cursos de agua atraviesan la llanura de Catania de Oeste a Este. El adversario sufre pérdidas muy graves.

Las tropas del octavo ejército, que operan en este sector, concentran sus fuerzas; patrullas blindadas tantean las defensas enemigas.

Durante el día nuestros bombarderos medios atacaron el centro de comunicaciones de Randazzo, en Sicilia, y los cazabombarderos continuaron su ataque contra comunicaciones ferroviarias y carreteras del adversario.

La caza aliada ha proseguido sus misiones de patrulla sobre las fuerzas navales y terrestres y ha destruido ocho aviones enemigos.

La noche del 18 al 19 de julio nuestros aviones medios de bombardeo atacaron Catania. Fué derribado un aparato enemigo. Cuatro de nuestros aviones no han regresado de estas operaciones».—EFE.

Cuartel General aliado en el Africa del Norte, 20.—La situación en Sicilia se hace más favorable a los aliados cada hora que pasa, a pesar de la encarnizada resistencia del Eje, según se anuncia oficialmente.—EFE.

ARGEL, 20.—Las vanguardias del general Montgomery estaban esta madrugada a unos tres kilómetros

PELUQUEROS DE SEÑORAS

Una Permanente Garantizada con Saquitos y Líquidos MAREN. Prueblos. Depósito: Reyes Católicos, 5. AVILA

Ningún artículo usado podrá venderse, según lo dispuesto en la legislación vigente, a mayor precio del 80 por 100 del señalado en la tasa.

del centro del casco urbano de Catania, según se anuncia oficialmente.—EFE.

ARGEL, 20.—Tropas norteamericanas y canadienses han llegado a las afueras de Enna, según se anuncia oficialmente.—EFE.

ARGEL, 20.—Los pilotos de reconocimiento observan un movimiento de retirada general por parte del Eje hacia la región noreste de Sicilia, dice Radio Argel. «El enemigo, añade, se retira hacia Messina por carretera y por ferrocarril, llevándose su material pesado y ligero. En Messina se activan los preparativos de defensa».—EFE.

Publicaciones

“Arte y Letras”

La revista «Arte y Letras», cuyo número octavo hemos recibido, trae entre sus trabajos más destacados, un bello artículo de su director Sáinz Mazpue sobre los deberes para con la civilización, y con qué clase de civilización; Santiago Amaral evoca, en estilo bellísimo la catedral de Compostela; Adolfo Prego, uno de los escritores jóvenes de pluma más certera, pinta la personalidad de Puskin, a propósito de la pretensión soviética de que haya sido el precursor del comunismo; Eugenio d'Ors, reivindicando para sí la paternidad de la interpretación de la cultura, sobre la base de las «constantes históricas», contra la pretensión del profesor de Ginebra, W. Deonda; el escultor Clara habla del estado de la escultura; varios pintores responden profundamente de los motivos estéticos de sus obras, ante la tentación de unas preguntas formuladas por la revista en las que se les comunicaba la duda manifestada por un diario extranjero; Ibsen es estudiado con belleza incomparable y con profundidad por Luis Trabazo; André Maurois queda reflejado enteramente en una semblanza de José Luis Peña, en la que no hay un rasgo superfluo, y todos son tan exactos, que se convierten en definición; Ramón Aznar, habla de su próximo libro sobre Juan de Ancheta, el escultor que verdaderamente sucede a Miguel Ángel; Mantecón presenta la la hazña artística del «grupo de los cinco» en la música rusa con ocasión del centenario de Rimski Korsakof.

Tenemos que felicitar a este grupo de escritores, en su mayor parte, jóvenes que han sabido hacer una revista que se ha situado ya en la cumbre de las publicaciones artísticas y literarias en España. Publica también el fallo del concurso de cuentos.

ELECTRO-MAQUINARIA

Transformadores, Bombas. Elu-Maquinaria Eléctrica S. L. Teléfono 23. Durango.

Vendo Villa Viguri

en junto o en cuatro partes, cada una de ellas con cinco y seis habitaciones, cocina, water, corral, todo completamente independiente, incluso entrada. Razón su dueño: Caballeros, 4, 2.º, de una a cuatro.

ANUARIO GENERAL DE ESPAÑA

(Bally-Bulliere-Hora) Edición de 1943
4
 TOMOS encuadernados en tela, con un total de unas 8.500 páginas
 MÁS DE 3.500.000 DATOS 84 MAPAS PROVINCIALES
 Relación completa por figuras orden alfabético del Comercio, Industria, Profesiones, etc. de España y Posesiones
 Anuarios Bally-Bulliere y Hora Reunidos, S. A. Enrique Granados, 26 y 28.—BARCELONA

Consejos prácticos, recetas de cocinas, como decorar tu casa, como vestir a tus pequeños, encontrarás siempre en «Medina» semanario de la mujer.

NORIAS y TEJEDOR

Casasola de Arión Motores de gasolina y bombas para riegos. Entrega inmediata. Vean muestras y dirijan los pedidos al representante CARRERO. San Millán 4, segundo.

GRAN HOTEL

Habitaciones con agua corriente caliente y fría. 1.º julio a 30 septiembre. (Cen. Sant. 3.804).
 SE VENDE Fiat omnibus para 1, plaza, buen estado. Garage Avila

A la perfección y a la multiplicación de los medios mecánicos de difusión no ha correspondido la selección de la propaganda de guerra la cual, perajistiendo en utilizar métodos y argumentos desgastados pierde de su eficacia y amenaza transformarse en fuente envenenada que constituirá en lo sucesivo un obstáculo gravísimo para la inteligencia pacífica entre los pueblos.

En el «Observer» se ha escrito: «No criticamos nuestra actual política hacia Italia por demasiado débil o demasiado ruda. La criticamos porque no es inteligente».

El motivo de la queja es evidente: «Si nosotros consideramos a Italia como un enemigo permanente e irreconciliable que tiene que ser aplastado para siempre, es absolutamente estúpido que nos dirijamos al pueblo italiano pidiendo que derribe al gobierno actual y se ponga a nuestros pies. En este caso sería mucho mejor ahorrar palabras y que nos decidiéramos a aplastarla. En cambio, si de verdad deseamos que Italia se libere del régimen fascista y busque una paz honorable, es también estúpido descartar por anticipado todo elemento italiano que posiblemente esté en condiciones de hacerlo».

Efectivamente, aparte el hecho de que la pretensión de que el pueblo italiano se separe de Mussolini, como el alemán de Hitler, está en contradicción con la cacareada libertad de que todos los pueblos disponen por derecho natural e independientemente de las garantías establecidas en la «Carta del Atlántico» de darse el gobierno que prefieren mientras tengan fuerza para resistir a las presiones de los demás gobiernos, dicha pretensión aparece como simple expediente circunstancial, para evitar el tener que vencer a Italia

con la fuerza de las armas como aconteció en la anterior guerra europea en la que Alemania fué vencida por el engaño de la propaganda aliada, la que aseguraba que solamente el Kaiser y sus colaboradores serían considerados responsables y castigados mientras que en realidad fué el pueblo alemán el que tuvo que soportar todo el peso de la derrota, provocada por su exceso de buena fe en las promesas adversarias.

En el caso de Mussolini se da el caso de que los mismos políticos británicos que hoy le combaten reconocieron anteriormente sus grandes méritos de estadista y los grandes éxitos alcanzados por su política en beneficio de Italia, así que difícilmente el pueblo italiano podrá dar mayor crédito a las actuales acusaciones: el hecho de que éstas vayan acompañadas del bombardeo terrorífico de poblaciones inermes y de la destrucción de obras de arte seculares, no contribuye a su mayor eficacia, ya que confirma el desprecio del adversario por la posición alcanzada por Italia bajo la guía del Duce y justificada por lo tanto su actuación.—A. Sp.

KALEIDOSCOPIO MUNDIAL

Lo que vale la celebridad

A fines del pasado siglo, cuando los libros del admirable narrador francés Pierre Loti gozaban de una general admiración, los diarios de las principales capitales de Francia publicaron el siguiente anuncio: «A quien interese: M. Pierre Loti, de Lyon, inventor de la ratonera automática, desea hacer constar que no es la misma persona que cierto Pierre Loti, escritor, con el que nada tiene que ver».

El fino espíritu galo tomó como un chiste el anuncio y ello fué el origen de un buen negocio para el exterminador de ratones.

Avisadores policíacos

En las calles de Río Janeiro funcionaban unos ingeniosos aparatos para avisar a la Policía en caso necesario. De trecho en trecho se habían adosado en las fachadas de los edificios unas cajitas en las que había un dispositivo que funcionaba mediante una pequeña llave que poseían todos los vecinos mayores de edad. Haciendo funcionar la llave quedaba avisado el puesto de Policía más cercano de que en la calle de donde había partido el aviso ocurría algo que precisaba la intervención policíaca.

Este puesto de Policía avisaba a los resta, sea sin necesidad de movilizar el personal valiéndose del mismo aparato que además podía ser abierto por los agentes de la autoridad para auxiliarse del teléfono que encerraba la cajita. Por tal procedimiento podía movilizarse toda la policía de la capital en menos de dos minutos.

CALDAS DE OVIEDO

Reumas, Catarros, Post-gripe, GRAN HOTEL

ARADOS DE NORIAS DE PRENSAS DE TRILLADORAS DE AVENTADORAS DE CALLOS Y BUJES DE EN LA FUNDICIÓN DE

ALAEJOS

BARACHOL
 Contra enfermedades de la piel, cuero cabelludo, eczemas, erupciones, granos y sarna. Suprime el picor.
 Consultas Sanitarias s/n. 1911

GRANDES EXISTENCIAS Y VARIADO SURTIDO DE

ALAEJOS

Al objeto de evitar posibles dificultades en el abastecimiento de pan en la Capital, se dispone por esta Delegación que a partir de la publicación de la presente nota, podrá efectuarse el suministro de este artículo, previa presentación de la cartilla correspondiente, en cualquiera de los establecimientos de este ramo por todas aquellas personas con carácter de veraneantes o cuya permanencia en esta plaza sea superior a setenta y dos horas, subsistiendo para transeúntes lo anteriormente dispuesto.

El gobernador civil, *Alejandro Álvarez López-Baños*.

C. N. S.

Sindicato de Hostelería y Similares

Se pone en conocimiento de todos los industriales de los Grupos de Hospedaje, Cafetería y Tabernas de esta capital, que el próximo viernes, día 23, y hora de las cinco en punto de la tarde, se celebrará una reunión en los salones del Excelentísimo Ayuntamiento para tratar de hacer concierto con la Delegación de Hacienda sobre el importe de ANTIGUO SUBSIDIO, siendo por tal motivo indispensable la asistencia de todos los dueños de los establecimientos de los Grupos anteriormente citados, bien entendido que todo industrial que deje de asistir a esta reunión quedará excluido de este concierto.

El delegado provincial del Sindicato.

Servicio Nacional del Trigo

Jefatura Provincia de Avila

Se hace público, para general conocimiento, que los precios para las harinas que han de regir durante el próximo mes de Agosto en esta provincia, son los siguientes:

Para harina cupo abastecimiento, 121'70 pesetas Qm.

Para harina cupo casje, 101'42 pesetas Qm.

El jefe provincial, *Luis Aragoneses*.

A. BALLESTEROS MÉDICO

Piel, sífilis y venéreo
Consulta de cuatro a ocho
Calle de Santo Tomás, número 4
Censura sanitaria número 237

PERDIDA. Se ruega a la persona que haya encontrado una cartera ayer mañana en la calle de Casteros o de Eduardo Marquina haga la caridad de entregarla en Casteros 7, pues pertenece a un modesto obrero y contenía el importe de sus jornales.

SE VENDE forraje de trébol y alfalfa. Para tratar, Dionisio Cruz, en Sotalbo.

SE VENDE casa. Plaza de San Andrés, 16.

SE VENDE casa, Paseo de San Roque, 19. Agencia F. JIMENEZ.

EMBALAGES muebles con puntas se venden en Paseo San Roque, 12.

EXTRAVIO de una vaca pelo negro y su cría hembra de igual pelo, aquella cornalita señalada con el número 44 costillar derecho y 4 anca derecha. Avisen a don Damián García Mediero, Pedro Dávila, 2, quien abonará gastos.

El Dr. González Delgado

pone en conocimiento de su distinguida clientela y del público abulense en general que ha instalado su Clínica y Consultorio de enfermedades de la piel y venéreas, y Medicina General, en la calle del Generalísimo Franco, número 4, segundo

Avila.—Tip. Enc. de San Martín

Entrevista de Hitler y Mussolini en ITALIA Trataron asuntos puramente militares

GRAN CUARTEL GENERAL DEL FUHRER, 20. (Urgente).—El Führer y el Duce se han entrevistado el lunes 19 de julio en una ciudad de la Italia septentrional. Las conversaciones versaron sobre cuestiones militares.—EFE.

Roma da un comunicado
ROMA, 20.—Se ha hecho público un comunicado que da cuenta de la entrevista habida entre el Duce y el Führer, en términos análogos al comunicado alemán. EFE. Las conversaciones han causado sorpresa en los medios berlineses

BERLIN, 20.—La Oficina Internacional de Información dice que la noticia de la entrevista del Führer con el Duce ha causado sorpresa en los medios políticos de Berlín, ya que no había indicios de que fuese a celebrarse tal encuentro. No se espera en dichos círculos una aclaración de los problemas militares que fueron estudiados por los dos jefes, visto el carácter bélico de las conversaciones.

Los jefes de los Altos Mandos de Alemania e Italia, así como otras personalidades militares y técnicos destacados, estuvieron presentes en la entrevista. No se considera necesario insistir sobre el hecho de que las conversaciones se han desarrollado con el sello de la comunidad de destino de las dos potencias.

El lunes, por la mañana, el Führer salió en avión con sus principales colaboradores de Estado Mayor, para una ciudad del norte de Italia, donde era esperado por el Duce, que le recibió cordialmente. La entrevista se verificó en un edificio muy apropiado a este objeto y no lejos de la ciudad. Las conversaciones se prolongaron hasta la tarde. Después, el Führer regresó por vía aérea a su Cuartel General.—EFE.

Impresión berlinesa
BERLIN, 20.—«En la nueva

La peregrinación nacional de la Falange a Santiago

El día 22 de agosto escuadras de España entera harán la ofrenda al Apóstol

LA CORUÑA.—Ha sido designado definitivamente el día 22 de agosto próximo para la entrada en Santiago de Compostela de la peregrinación de la Falange. En dicha fecha las representaciones falangistas de toda España que nutrirán la peregrinación entrarán, previa confluencia en Centurias, en la Ciudad Jacobea, para postrarse seguidamente ante la tumba del glorioso Hijo del Trueno.

Esta peregrinación se había organizado primitivamente para el ámbito provincial, pero se ha convertido en nacional por decisión del ministro secretario general del Partido, camarada Arrese. Cada Falange Local de esta provincia deberá enviar, cuando menos, una escuadra. Las diversas regiones españolas enviarán también una escuadra, lo mismo que algunas otras provincias cercanas a Galicia. Por su parte, las provincias gallegas, aparte de la Coruña, concurrirán con una centuria cada una.

Hace ya algunos meses que se dio a conocer el programa de la peregrinación. Es firme deseo del Mando que constituya

entrevista de los jefes del Eje —declara el redactor diplomático de la Agencia D. N. B.—ha sido examinada la situación militar resultante del asalto desesperado de enormes masas soviéticas contra el frente defensivo europeo en el Este y de la tentativa de desembarco emprendida por los anglo-norteamericanos en la región mediterránea.

La mención que en los centros políticos alemanes se hace de los dos frentes de que depende la suerte de Europa—continúa—expresa no solamente la importancia de la lucha que se está librando, sino también la cohesión interior y la comunidad de destino de las naciones europeas que se hallan en dichos frentes. Como comandantes jefes de las potencias del Eje, el Führer y el Duce habrán pesado y decidido las medidas impuestas por la situación, basándose en la apreciación sobria y objetiva de la misma, con exclusión de cualesquiera ilusiones, habiendo tenido que ocupar el primer plano la evolución en el Mediterráneo. El que esas medidas son de orden militar resulta de la breve indicación que se hace en el correspondiente comunicado, que—es de notar—reduce al absurdo los cálculos políticos del adversario. La declaración laconica del comunicado acerca del carácter militar de la entrevista constituye, por tanto, una contestación particularmente impresionante a la tentativa de los anglo-norteamericanos de facilitar en el terreno político su acción militar contra el territorio italiano. El hecho de que tal tentativa está abocada al fracaso no sólo lo prueba la actitud del pueblo italiano después del ataque a Roma, que todo lo indica salvo su disposición para escuchar instigaciones del adversario, sino que también estará de manifiesto en los efectos de las disposiciones adoptadas por el Führer y el Duce.—EFE.

La peregrinación nacional de la Falange a Santiago

El día 22 de agosto escuadras de España entera harán la ofrenda al Apóstol

festación clara e inequívoca de espíritu medularmente católico del Movimiento.

Se ha previsto que la marcha sea totalmente a pie y se reciben noticias de que en algunas capitales se están haciendo ya los preparativos para iniciarla. Aun cuando se valorarán exactamente las fuerzas normales de un hombre, para evitar excesos contraproducentes, las marchas se realizarán en forma que impliquen sacrificio.

Los camaradas que mejor espíritu muestren y las escuadras que mayor número de servicios acrediten a la vista de sus respectivos diarios de viaje, serán citados como distinguidos y propuestos, en su día, para recompensas a la Jefatura Central de Distinciones.—(Cifra).

SE VENDEN 90 cabras en buenas condiciones de producción. Para verlas y tratar Victoriano Fernández, Hoyo de Pinareo (Avila).

Sánchez Prieto

MEDICO
PIEL-VENEREAS-SIFILIS
Censura Sanitaria número 234

Los valerosos soldados del Eje sostienen con gran denuedo la defensa de Catania

(Viene de 1.ª página)

pertenece. La razón de la abstención casi absoluta de la aviación germana y la no muy abundante del italiano en el frente de tierra nos es desconocida. Cosa muy chocante cuando el alemán mantiene su empuje vigoroso aéreo en toda Europa por él ocupada. Un detalle:

El 14 del corriente mes, una formación de bombarderos anglosajones hostilizó el Norte de Francia, y entre los cazas alemanes y la artillería antiaérea derribaron 25 aviones de los asaltantes. Pues bien: tal cifra es muy superior a la de aviones derribados en cualquiera de los días de los once que duran las operaciones en Sicilia.

En cambio sobre el frente marítimo la aviación del Eje actúa con mayor intensidad; las muchas toneladas aliadas hundidas lo acreditan plenamente. La entrevista de Hitler con Mussolini hará cambiar en este aspecto interesantísimo la pelea siciliana?

Después de una semana de pelea enconada sigue siendo el llano de Catania, con sus ríos convertidos en

verdaderos torrentes por las últimas tormentas, la línea divisoria entre los dos campos. Pesa aún sobre Sicilia la incógnita de una decisión que corresponde a los mandos alemán e italiano. No creemos, sin embargo—y recogemos una noticia transmitida desde Berlín—que pase mucho tiempo sin que la actitud definida y clara, adoptada ya a estas horas, nos revele las intenciones futuras de Alemania e Italia en la lucha por la primera cabeza de puente del continente europeo.

El frente anticomunista

Prosigue la batalla encarnadísima en Orel donde el soviético intentó abrir brecha en las líneas alemanas mediante el empleo de enormes masas de tanques. Al este de esta ciudad y al sur de Sujinich, los soviéticos intentaron formar una inmensa tenaza sin consideración de las pérdidas que entrañaba esta maniobra. Por otra parte, intentaron debilitar las defensas alemanas por la ampliación de las brechas abiertas la víspera. Desde el alba a la caída de la tarde las oleadas bolcheviques se sucedían ininterrumpidamente, formadas por tanques pesados y extrapesados, contra las posiciones

alemanas profundamente escalonadas, sin lograr vencerlas. Las pérdidas estaban en proporción con este esfuerzo gigantesco. En un sector estrecho al este de Orel, atacado por 300 tanques bolcheviques, lo que corresponde a seis brigadas, el Ejército alemán destruyó 167 unidades. Otros 55 tanques fueron destruidos en el mismo sector por un ataque concéntrico de potentes fuerzas compuestas por aviones de batalla alemanes; 74 tanques soviéticos más fueron averiados de tal forma que quedaron inutilizables.

Enormes pérdidas soviéticas

En el sector de Mius se libraron rudos combates y de suerte alterna que permitieron al germano contraatacar hasta más allá de las líneas soviéticas. Los granaderos alemanes lograron liquidar las brechas abiertas por los bolcheviques en los días precedentes o, por lo menos cercarlas de forma que impidiera al Mando soviético realizar una ampliación. Ochenta y seis tanques enemigos fueron destruidos en este sector.

Lea usted «EL DIARIO DE AVILA»

El bombardeo de ROMA

(Viene de 1.ª página)

El Mariscal Tedder preparó el bombardeo

CUARTEL GENERAL ALIADO EN AFRICA DEL NORTE, 20.—La persona que preparó el bombardeo aliado de Roma fué el comandante jefe de las fuerzas aéreas del Africa del Norte, mariscal del Aire Tedder según se anuncia oficialmente.—EFE. Más de quinientos bombarderos participaron en la acción

ARGEL, 20.—Comunicado del Cuartel General aliado en Africa del Norte:

«Han sido causados graves daños en los objetivos militares de Roma, en el curso de los ataques efectuados ayer por fuerzas superiores a 500 bombarderos. Los objetivos ferroviarios de San Lorenzo y Littorio fueron bombardeados; ha sido destruido numeroso material rodante, así como instalaciones ferroviarias. Las siderurgias Taronelli y las instalaciones de la industria química han resultado también con graves daños. Asimismo, se efectuaron inmensos ataques contra el aeródromo de Roma, donde fueron destruidos aviones y cobertizos. La oposición de la Aviación y la defensa terrestre enemiga fué ligera; nuestros cazas de escolta derribaron dos aparatos adversarios. De esta operación, de extraordinaria eficacia, no han regresado cuatro de nuestros aviones.—EFE.

Comentarios de la Prensa inglesa

LONDRES, 20.—El bombardeo aéreo de Roma ocupa lugar preponderante en los diarios londinenses de esta mañana, todos los cuales le dedican un artículo editorial. «The Times» dice que el bombardeo aéreo de Roma ha sido pura y simplemente una operación militar, y que sea Roma o Colonia el objetivo de los bombardeos aliados diurnos o nocturnos, sólo cálculos estrictamente militares determinan tales acciones.

«Daily Telegraph» dice que el ataque aéreo contra Roma no suscita ninguna cuestión nueva. «Las ciudades» declara—o se declaran ciudades abiertas y se vacían de cuanto puede ser de utilidad para la prosecución de la guerra, o siguen formando parte de la máquina bélica, y se las ataca. La decisión de bombardear con aviación los objetivos militares de Roma será objeto de aplauso. La mitad aproximadamente de las veinticuatro Naciones Unidas son católicas. Se contaba con su sentimiento por haber resul-

tao necesaria esa acción y se tomaron todas las precauciones para salvaguardar los santuarios de su fe. «New's Chronicle» dice que el he-

Como se produjo el bombardeo de Roma

Crónica del enviado especial de la Agencia EFE)

La luna fué aliada de la acción aérea decisiva emprendida por las fuerzas inglesas y norteamericanas, facilitando la temida y terrible labor destructora y mortífera de éstas. A las doce y media de la noche sonaron agoreras las sirenas de la ciudad, pero todo continuó sereno hasta las dos de la madrugada, hora en que se inició la algarabía de los fuegos antiaéreos.

Esta primera incursión fué rápida, pues duró escasamente treinta minutos. Ocho horas después, a las once de la mañana, volvieron las sirenas a poner en alarma a la población, y dos minutos más tarde empezaban a vomitar metralla los cañones antiaéreos y potentes bombas las formaciones aéreas adversarias. De tres en tres horas se sucedieron en el cielo de Roma las escuadrillas de blancos aparatos, probablemente norteamericanos, que, volando a gran altura, cruzaban la ciudad en dirección Norte-Sur para descargar sin interrupción, sus artefactos, haciendo caso omiso del nutridísimo fuego de la defensa antiaérea.

Nos fué posible ver en la limpidez magnífica y azul del cielo cientos y cientos de explosiones de proyectiles de esas a mas y pudimos también ver cientos y más cientos de aparatos en grupos cuyo número iba de tres a sesenta, que volaban, como he dicho antes, a gran altura, pero que la diafanidad de la atmósfera hacia perfectamente visibles.

Julio Casas.

cho de que hayan caído bombas en la capital de Italia no debiera causar sorpresa en ese país ni en las naciones aliadas.—EFE,

Como se produjo el bombardeo de Roma

Crónica del enviado especial de la Agencia EFE)

La luna fué aliada de la acción aérea decisiva emprendida por las fuerzas inglesas y norteamericanas, facilitando la temida y terrible labor destructora y mortífera de éstas. A las doce y media de la noche sonaron agoreras las sirenas de la ciudad, pero todo continuó sereno hasta las dos de la madrugada, hora en que se inició la algarabía de los fuegos antiaéreos.

Esta primera incursión fué rápida, pues duró escasamente treinta minutos. Ocho horas después, a las once de la mañana, volvieron las sirenas a poner en alarma a la población, y dos minutos más tarde empezaban a vomitar metralla los cañones antiaéreos y potentes bombas las formaciones aéreas adversarias. De tres en tres horas se sucedieron en el cielo de Roma las escuadrillas de blancos aparatos, probablemente norteamericanos, que, volando a gran altura, cruzaban la ciudad en dirección Norte-Sur para descargar sin interrupción, sus artefactos, haciendo caso omiso del nutridísimo fuego de la defensa antiaérea.

Nos fué posible ver en la limpidez magnífica y azul del cielo cientos y cientos de explosiones de proyectiles de esas a mas y pudimos también ver cientos y más cientos de aparatos en grupos cuyo número iba de tres a sesenta, que volaban, como he dicho antes, a gran altura, pero que la diafanidad de la atmósfera hacia perfectamente visibles.

Julio Casas.

Mensaje del Caudillo a sus Falanges Juveniles

(Viene de 1.ª página)

as esperanzas y aprendem a mirar con desprecio a los que añoran una vida de zancadillas y de piruetas. La Historia de España vive en vosotros con la pujanza y brío de vuestra juventud noble y ardorosa. El camino que lleva al resurgimiento es siempre largo y cuesta arriba. Mucho queda por hacer; pero se hará. Cuento con vuestra fe firme y entera, generosa y leal. Adelante, mis Falanges Juveniles. Sobre vuestrros años, llenos de promesas, se cierne el porvenir de España, de una España grande y justa, ordenada y caliente. Esto es lo que quiere decir vuestro lema: «Por el Imperio hacia Dios». Vuestro Jefe Nacional y Caudillo».